

**LOI
SIU
M** WEIN
WELT
&
VINOHEK

DISCOVER THE *Wine*story

INDIVIDUELLE ANGEBOTE
LOISIUM WEINWELT
LANGENLOIS | KAMPTAL



WHAT WE DO *Best*

✓ EXPERIENCE

Erleben Sie einen spannenden Rundgang in unserem bis zu 900 Jahre alten Kellerlabyrinth.
Experience a tour at our up to 900 years old labyrinth of cellars.

✓ VINOTHEK & SHOP

Ausgezeichnete Weine & über 200 Weine aus ganz Niederösterreich erwarten Sie.
You expect excellent wines and over 200 wines from all over Lower Austria.

✓ EAT & MEET

Besondere Plätze laden zum Verweilen ein. Ein bisschen Smalltalk auf der Weingartenterrasse beim Frühstück oder Abschalten beim gemütlichen Nachmittagssnack.
Some small talk on the vineyard terrace while enjoying breakfast or a relaxing afternoon snack in our Bistro, each one of our corners in the LOISIUM WeinWelt invites you to stay just a little longer.

DAS KONZEPT DES PIONIERS

Steven Holl

Der Wein prägt die Region und besonders die Weinstadt Langenlois. Diese ortsspezifische Kraft greift Steven Holl auch in seiner Architektur auf. Ein unverkennbares Konzept, eine Dreierheit: **Under the Ground** [die Kellerwelt] - **In the Ground** [das Besucherzentrum] und **Above the Ground** [das Hotel].

The concept of the Pioneer - The wine represents the region, specifically the wine-town Langenlois. Architect Steven Holl has chosen significant characteristics from the Region to be incorporated into his architecture. The result was an impressive trinity: Under the Ground [the cellars] - In the Ground [the visitor center] and Above the Ground [the hotel].

UNDER THE GROUND

Das Kellerlabyrinth ist das Grundmotiv & die 900 Jahre alten Kellergänge bilden den Kern der Idee.

IN THE GROUND

Der Kubus, der aus der Erde zu wachsen scheint.

ABOVE THE GROUND

Das scheinbar über der Erde schwebende Hotel entspricht dem Konzept.



Create
your day



GET YOUR TOUR *started*

DISCOVER THE WINESTORY

Das unvergessliche Wein-Erlebnis in Langenlois. Auf dem 1,5 km langen Kellerlabyrinth begeben Sie sich auf den **Spuren des Weines**, erkunden das **barocke Winzerhaus** und die **moderne Sekt- und Weinproduktion**. Denn eines ist fix: ein wirklich guter Wein hat Geschichte!

An unforgettable Wine Experience in Langenlois. During your 1.5 km walkway through the cellars, you will trace the wine history, discover the baroque-style winemaker house, and experience the modern production of both wine and sparkling wine. One thing you can take for granted: outstanding wines have/ tell history!

DAS ERWARTET SIE

- ✓ **Audioguide** oder **persönliche Führung**
Audioguide or guided cellar tour
- ✓ **Wein- oder Sektverkostungen**
Wine or sparkling wine tastings
- ✓ Unsere **Spezialtouren** - check it out:
Our special tours - check it out:

- Vineyard.Check
- Be an imaginary Winemaker
- Auf den Spuren der edlen Frucht
- Weinweg.Walk
- Wein.Rallye

*Sie haben
die Wahl*



DAS GEHT AB IN DER *Vinothek*

Es ist der Anziehungspunkt für alle **Weinliebhaber**. Über 200 ausgezeichnete edle Tropfen. Darunter auch Raritäten. Und das Ganze gepaart mit gemütlichem Ambiente und Wine-Know-How unserer Sommeliers. (Wein) Herz was willst du mehr?

What's up in the Vinothek - It is certainly a magnet for all wine lovers. Over 200 different choices, among them some rarities you will definitely have to try. Comfortable atmosphere. Knowhow of our sommeliers. (Wine) Heart, what else do you want?

DAS HABEN SIE DAVON - A WRAP-UP

- ✓ **Ab-Hof-Preise**
Guaranteed wholesale prices
- ✓ **Fokus: Region Kamptal**
Special emphasis on wines from the Kamp River Valley
- ✓ **Professionelle Beratung**
Professional advice
- ✓ **Weinevents - check it out** www.loisium.com/events
Selection of many wine events
- ✓ **Shop around the clock** - www.loisium-vinothek.at



*It's always OK to buy
wine instead of milk!*



HIER GIBT ES SO VIELES ZUM

genießen

Ein **Winzerfrühstück** zum Starten in den Tag, **Kaffee und Kuchen** für Zwischendurch, regionale **Heurigen-spezialitäten** modern interpretiert oder warme Klassiker am Buffet. Was es auch ist - kulinarisch sind wir mit unserem **LOISIUM Style** auf der Überholspur. Und immer mit von der Partie: der Wein.

Start the day with a vintner's breakfast, coffee and cake for in between, regional wine tavern specialities created in a modern way or warm classics at the Buffet. Whatever you choose, we are culinary in the fast lane with our LOISIUM Style. And always with: the wine.

SO SIEHT'S AUS

✓ **Start your Day right**
Frühstück | mit Schinken oder Ei, mit Aufstrich oder Butter, dazu Käse oder Gemüse.
Breakfast - with ham or egg, with spread or butter, with cheese or vegetables.

✓ **The Hot Stuff**
Tee mit Kräuter oder Früchten, Kaffee mit Milch oder Zucker, oder doch eine heiße Schokolade mit Schlagobers?
Herbal or Fruits Tea, coffee with milk or sugar, or hot chocolate with double cream?

✓ **Kamptal Style**
Heurigenbuffet | Luftgetrockneter Schinken, Hauswürstel, dazu Kren und ein bissi Speck...mmmhhh
Cold buffet - ham, house sausages, with horseradish and bacon...mmmhh

✓ **Get it all**
Warme Speisen am Buffet | delikate Vorspeise zum Auftakt, Rind, Schwein, Huhn & Co. als Hauptakt, Marillenknoedel zum grande-finale.
Warm buffet - for the kick off a delicious appetizer, beef, pork and chicken for the main act, and apricot dumplings for the grande-finale.

Wir haben's mit der
gemütlichkeit!

EIN HIT FÜR

Kids

fun, fun & mehr fun

EINTAUCHEN IN EINE UNVERGESSLICHE ERLEBNISTOUR

Unsere kleinen Gäste begeben sich mit Max & Marie auf **Entdeckungsreise** durch die LOISIUM WeinWelt und erleben dabei spannende Abenteuer. Oder begleiten **Fridolin, die Kellermaus**, durch 10 faszinierende Stationen auf der Suche nach seinen Vorfahren im Kellerlabyrinth des LOISIUMS. Große Freude bei den Kids garantieren auch die Bewohner der „Fridolin-Fässer“, die mit einer Kurbel zum Leben erweckt werden - Fridolins Erzählungen inklusive!

Discover a journey through the LOISIUM WineWorld with Max and Marie. You will definitely experience amazing adventures. Join Fridolin, the cellar mouse, through 10 fascinating stations on the search for his ancestors at the cellar labyrinth of LOISIUM. Call up the inhabitants of „Fridolin's barrels“ with a crank and listen to their stories.



MEETINGS, EVENTS & Veranstaltungen



FEIERN ODER DOCH LIEBER KREATIV SEIN?

Sie tauchen ab – in Steven Holls einzigartiges Kunstwerk. Das Konzept „Under the earth“, „In the earth“ und „Over the earth“ erlaubt es, sowohl im mystischen Weinkeller als auch in den großzügigen Räumlichkeiten mit grandiosem Ausblick über die Weingärten, ein Event der besonderen Art zu veranstalten. **We know you want it!**

Celebrating or being creative? You will be immersed in Steven Holl's unique work of art. His concept „under the earth“, „in the earth“ and „over the earth“ makes it possible to organize a very special event. You can choose either our mystical wine cellar or our spacious meeting rooms all with astonishing views over the vineyards..



DAS HABEN SIE DAVON

- ✓ Seminarraum für bis zu 100 Personen
Meeting room for up to 100 people
- ✓ Executive Room für bis zu 60 Personen
For up to 60 people
- ✓ Pop-Up-Heuriger im 10er Haus für bis zu 45 Personen
For up to 40 people
- ✓ Baustein System - individuell nach Ihren Wünschen
Upgrade System - according to your individual wishes



STAY FOR A WHILE AT the Wine & Spa Resort



Das **LOISIUM Wine & Spa Resort** in Langenlois ist der Hotspot für alle die spektakulären und individuellen Wein-Genuss lieben. In Kombination mit Spa, Kulinarik und Entertainment steht das Hotel für außergewöhnliche Architektur, einen unverwechselbaren Lifestyle und ein ganz besonderes Weingarten-Erlebnis.

The LOISIUM Wine & Spa Resort in Lagenlois is the hotspot for everyone who loves spectacular and individual wine enjoyment. In combination with spa, culinary, and entertainment, the hotel stands for extraordinary architecture, an unique lifestyle and a very special vineyard experience.

- ✓ Made for Wine, Design & Spa Lovers
- ✓ Outdoorpool, Saunen, Relax-Areas mit Blick in die Weingärten
- ✓ Kreative Foodkonzepte
- ✓ Meeting facilities für bis zu 120 Personen
- ✓ Alle Angebote unter www.loisium.com

Also check out
LOISIUM Südsteyermark!



ÖFFNUNGSZEITEN OPENING HOURS

Vinothek

APRIL - OKTOBER

Montag bis Sonntag 10.00 – 19.00 Uhr
Monday to Sunday 10 a.m. to 7 p.m.

NOVEMBER - MÄRZ

Montag und Dienstag 10.00 – 15.00 Uhr
Mittwoch - Sonntag 10.00 – 19.00 Uhr
Monday and Tuesday 10 a.m. to 3 p.m.
Wednesday to Sunday 10 a.m. to 7 p.m.

LOISIUM WEINWELT LANGENLOIS | KAMPTAL

Sie brauchen mehr Ideen? Wir haben sie – Contact us!

Loisium Allee 1
3550 Langenlois, Austria
+43 (0) 2734 32240 0
weinerlebnismwelt@loisium.com
www.loisium.com/weinwelt

ÖFFNUNGSZEITEN OPENING HOURS

Keller tour

APRIL - OKTOBER

Montag bis Sonntag 10.00 – 19.00 Uhr
Monday to Sunday 7 a.m. to 10 p.m.

NOVEMBER - MÄRZ

Mittwoch - Sonntag 10.00 – 19.00 Uhr
Wednesday to Sunday 10 a.m. to 7 p.m.

Die Preise gelten bis zur Veröffentlichung einer neuen Version. Druck- und Satzfehler sowie Änderungen vorbehalten.

{Stand Juni 2018}

*All prices are valid until the release of a new version.
Changes, print - and punctuation errors as well as other errors reserved (last update in Juni 2018).*